

Mitarbeiter im Hospiz gegen Corona geimpft

Faurndau. Das Mobile Impf-Team der Malteser hat mit Arzt und Fachkräften im stationären Hospiz in Faurndau 24 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter geimpft. Hospizleiterin Marta Alfia ging mit gutem Beispiel voran. Die Zweitimpfung im Hospiz findet Ende Februar statt. Unabhängig davon unterziehen sich die Mitarbeiter zweimal pro Woche einem Corona-Schnelltest. Ebenso werden die Besucher getestet. Nach der Corona-Verordnung dürfen die Gäste im Hospiz täglich zwei Besucher empfangen. In der Sterbephase gelten für Angehörige Ausnahmeregelungen.

FOTO: HOSPIZ



Impftermin: Hospizleiterin Marta Alfia geht mit gutem Beispiel voran.